



Cofepris avala venta de vacuna Moderna

FANNY MIRANDA
CIUDAD DE MÉXICO

La vacuna contra covid-19 de Moderna Spikevax recibió la aprobación del registro sanitario por parte de la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) para su comercialización en nuestro país, anunció Asofarma de México, socio comercial de Moderna y parte del grupo Adium Pharma en Latinoamérica, al informar que un primer cargamento arribará en los próximos días, para abastecer a instituciones médicas, públicas y privadas.

“A la vacuna monovalente actualizada XBB.1.5, se le ha concedido el registro sanitario para su comercialización, esto quiere decir que a partir de este momento podemos tomar pedidos de todas las instituciones públicas y privadas que así lo soliciten”, anunció José Miguel Fonken Quiroga, director general de Asofarma, en conferencia de prensa.

La vacuna actualizada de Moderna, codifica la proteína Spikevax del sublinaje XBB.1.5 del SARS-CoV-2, para la inmunización activa para prevenir el covid-19 en personas desde los seis meses de edad.

Fonken Quiroga dijo que el biológico solo estará disponible en instituciones médicas, públicas y privadas. Su precio se definirá en función del valor que otorga al proteger de desarrollar una enfermedad grave, evitar la hospitalización y la muerte.

“Los pacientes que requieran estas vacunas deben ser atendidos por profesionales. Es una plataforma innovadora que es la plataforma de ARN mensajero e indicada a partir de los seis meses de edad. El primer cargamento que estamos acercando es un vial multidosis”.